

Con la finalidad de estimular la creación artística y preservar nuestras tradiciones y así fortalecer la oferta cultural a la ciudadanía con productos artísticos de calidad realizados en casa.

El Republicano Ayuntamiento de Reynosa 2018-2021 El Instituto Reynosense para la Cultura y las Artes

## CONVOCAN

A toda persona que radique en la ciudad de Reynosa Tamaulipas a participar en el primer concurso virtual de esferas navideñas 2020





SEGUNDA. Cada participante podrá inscribir únicamente una esfera, la cual deberá ser realizada durante el periodo de dicha convocatoria.

TERCERA. No se aceptarán esferas que estén o que hayan participado en otros concursos, ni premiadas con anterioridad.

CUARTA. Para participar los aspirantes deberán realizar su registro en: https://irca.org.mx/convocatorias-culturales/1er-concurso-virtual-de-esferas-navidenas-2020 así mismo adjuntar 2 imágenes del proceso de elaboración en formato JPG y la siguiente documentación debidamente justificada en formato PDF:

- Copia de identificación oficial (en caso de ser menor de edad, del padre o tutor).
- Comprobante de domicilio no mayor a 3 meses.
- En caso de participantes menores de edad esta información deberá ir acompañada de una carta de autorización impresa y firmada por el padre o tutor legal.

Así como un mensaje de buenos deseos para la ciudad de Reynosa Tamaulipas.

QUINTA. Las esferas deberán tener un diámetro de 15 cm, en caso de ser realizadas con unicel esta podrá ser del no. 11 o 12. El fijado deberá abarcar desde el fondo de la esfera para evitar que esta se desprenda asegurando así la permanencia de la misma. El material que se use en la elaboración deberá ser impermeable y resistente al sol.

Después de su realización deberá tomar 3 fotografías desde diferentes ángulos para la mejor apreciación de la esfera.

Evitar diseño y decoración que promueva marcas comerciales.



## DE LA PRESENTACION

SEXTA. Las esferas deberán ser originales de autoría propia del participante y ser entregadas en las instalaciones del IRCA el día 21 de Diciembre en un horario de 9:00 am a 16:00 hrs, el Instituto Reynosense para la Cultura y las Artes, se exime de toda responsabilidad derivada del plagio plasmado en la obra artística enviada por cada participante.

SEPTIMA. La convocatoria estará abierta a partir del día su publicación hasta el día 20 de diciembre del 2020 con cierre a las 16:59:59 hrs del día mencionado

OCTAVA. No podrá participar personal de Instituto Reynosense para la Cultura y las Artes, extendiendo esta cláusula a sus familiares directos.

NOVENA. Los participantes solo podrán realizar su registro en una sola convocatoria del programa de convocatorias navideñas el cual está constituido por 3 convocatorias en caso de menores de edad, los padres y tutores legales no podrán aplicar en dichas convocatorias.





DECIMA PRIMERA. Se premiarán 10 ganadores, recibiendo un estímulo económico consistente en \$1,000.00 (mil pesos 00/100 m.n.) respectivamente.

DECIMA SEGUNDA. Se publicarán las fotografías de las esferas participantes en la página oficial de Facebook @IRCAOficial a partir del día 22 de diciembre del 2020, a partir de ese día y hasta el 28 de diciembre del 2020 a las 16:59:59 hrs La esfera que obtengan más likes en la foto será acreedora a un premio especial consistente en \$1,000.00 (mil pesos 00/100 m.n.).

Para que el voto cuente deberá darle like a la página oficial del Irca así como a la foto del participante.

DECIMA TERCERA. El nombre de los ganadores se anunciará en el mes de enero del 2021 a través de las redes sociales del Instituto Reynosense para la Cultura y las Artes, además que se les contactará vía telefónica a quienes resulten ganadores para notificarles la fecha de entrega de los premios.

DECIMA CUARTA. La entrega del estímulo económico se llevará a cabo durante el mes de enero del 2021, tomando en cuenta todas las medidas sanitarias necesarias.

DECIMA QUENTA. El Instituto Reynosense para la Cultura y las Artes tendrá derecho de difundir las obras por los medios impresos o digitales que este decida, otorgando el respectivo crédito a los autores.

Cualquier situación no prevista en esta convocatoria será resuelta por el comité evaluador o el Instituto Reynosense para la Cultura y las Artes

Cd. Reynosa Tamaulipas a 8 de diciembre del 2020